

Personalentwicklung

Professor Dr. Hansjörg Bach in das Kuratorium des vhw Bundesverband für Wohnen und Stadtentwicklung e. V. berufen

Professor Dr. Hansjörg Bach, Prorektor der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU), ist unlängst in das Kuratorium des vhw - Bundesverband für Wohnen und Stadtentwicklung e. V. berufen worden. Professor Dr. Hansjörg Bach ist Prorektor an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt und Professor für Immobilienmanagement. Er gründete an der HfWU den Studiengang Immobilienwirtschaft. Als profunder Kenner und Experte der Wohnungswirtschaft stellt Bach sein Expertenwissen als Kuratoriumsmitglied dem vhw zur Verfügung. Mit ihm, als einzigem Professor für Immobilienwirtschaft, taucht nun auch der Name der HfWU in der Kuratoriumsliste auf. Dort finden sich eine ganze Reihe von Wissenschaftlern aus dem Bereich der Stadtentwicklung vieler deutscher Universitäten und Wissenschaftseinrichtungen.



Prof. Dr. Hansjörg Bach

Der vhw mit Sitz in Berlin ist seit über 60 Jahren ein unabhängiger Idealverband in den Tätigkeitsfeldern Stadtentwicklung und Wohnen. Seit der Gründung 1946 setzt sich der Verband dafür ein, dass die Position der Bürger am Markt durch eine nachfrageorientierte Wohnungs- und Stadtentwicklungspolitik aktiviert und gestärkt wird. Heute hat der Verband über 1.400 Mitglieder aus Kommunen, der Immobilien- und Wohnungswirtschaft. 1946 wurde der vhw als Deutsches Volksheimstättenwerk e. V. von führenden Wohnungs- und Sozialpolitikern gegründet.

Der vhw setzt sich für die Weiterentwicklung der demokratischen Stadtgesellschaft als Mittelpunkt der Stadtentwicklung ein. Aktuell sind die Aktivitäten des vhw auf das zentrale Projekt des vhw Städtetzwerks zur Stärkung lokaler Demokratie durch bürgerorientierte integrierte Stadtentwicklung gerichtet.

Gerhard Schmücker